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連 橋爪 法一 (吉川区代石) 
絡 上野 公悦 ( ) 
先 平良木哲也 (上中田(金谷区)) 

上越保健所管内 新型コロナ感染症 

感染者定点報告数 

10月16日～10月22日 ６.８８ (県３.７０) 

 上越保健所管内での感染者数は、県平均に

比べ引き続き２倍近くになっています。 

 市議会と県議会の９月定例会での論戦内

容や現在の市政と県政の状況を報告する会

を、３０日夜、市民プラザを会場に行いま

した。 

 約20人の市民を前にした報告会では、

橋爪団長の挨拶の後、馬場秀幸県議が県議

会と県政の現状について語り、その後、３

人の市議が市議会と市政について報告しま

した。 

 参加したみなさんからは、議会の論戦

に限らず、暮らしの中での困りごとや願

いが次々に出され、時間が足りなくなる

ほどでした。出された主な話題を紹介い

たします。 

☆ 有間川漁港の突堤が立ち入り禁止に

なり、釣り人はより危険な波消しブ

ロックに追いやられているようだ。な

んとかならないか。 

☆ 10年前から年次的に設置したLED

防犯灯の更新時期が来ている。すべて

町内負担すべきものなのか。 

☆ 新幹線｢かがやき｣は、せめて朝･昼･

夕だけでも上越妙高駅に停車できるよ

うにできないか。 

☆ 廃棄物の最終処分もできないような

原発は動かすべきではない。なんとか

してほしい。 

☆ 労災病院を守ってほしい。 

 

10
月

30

日
の
市
議

会
文
教
経
済
委
員
会(

上

野
公
悦
議
員
が
所
属)

で
、
９
月
５
日
に
お
き

た
食
物
ア
レ
ル
ギ
ー
事

故
の
経
緯
が
報
告
さ
れ

ま
し
た
。 

 

こ
れ
は
、
市
内
の
あ

る

学

校

で
、
ア

レ

ル

ギ
ー
疾
患
を
持
つ
児
童

に
は
提
供
し
て
は
な
ら

な
い｢

乳
成
分｣

が
入
っ

た
給
食
を
食
べ
た
児
童

が
重
篤
な
ア
レ
ル
ギ
ー

症
状
を
発
症
し
、
救
急

搬
送
さ
れ
入
院
し
た
と

い
う
も
の
で
す
。 

 

こ
の
事
故
で
は
、
児

童
が
給
食
を
３
分
の
１

ほ
ど
食
べ
た
後
、
腹
痛

を
訴
え
て
ト
イ
レ
に
か

け
こ
ん
だ
と
の
こ
と

で
、
こ
の
時
点
で
ア
ナ

フ
ィ
ラ
キ
シ
ー
シ
ョ
ッ

ク
が
生
じ
て
い
た
こ
と

が
推
定
さ
れ
ま
す
。 

 

と
こ
ろ
が
、
学
校
で

は
、
児
童
に
対
す
る
そ

の
後
の
対
応
に
い
く
つ

も
の
問
題
が
あ
り
、
ア

ナ

フ

ィ

ラ

キ

シ

ー

シ
ョ
ッ
ク
に
対
応
す
る

緊
急
薬
で
あ
る
エ
ピ
ペ

ン
を
打
っ
た
の
は
、
発

症
か
ら
18
分
後
だ
っ
た

と
の
こ
と
で
す
。 

 

通
常
、
エ
ピ
ペ
ン
は

５
分
以
内
に
打
つ
と
さ

れ
て
い
ま
す
の
で
、
大

き
な
問
題
で
す
。 

 

ま
た
、
こ
の
日
の
給

食
に
乳
成
分
が
入
っ
て

い
た
原
因
は
、
栄
養
職

員
が
事
前
に
成
分
を

確
認
し
な
か
っ
た
こ

と
や
、
調
理
員
が
原

材
料
の
確
認
の
際
に

記
載
を
見
落
と
し
た

こ
と
な
ど
が
あ
り
、

複
数
の
ミ
ス
が
重

な
っ
て
い
ま
す
。 

 

そ

し

て
、
担

任

は

｢

乳
成
分
は
入
っ
て
い

な
い｣

と
か
た
く
な
に

思
い
込
み
、
誤
食
に
よ

る
ア
レ
ル
ギ
ー
反
応
だ

と
は
思
わ
な
か
っ
た
な

ど
、
考
え
ら
れ
な
い
ミ

ス
が
重
な
っ
た
結
果
と

の
こ
と
で
す
。 

 

こ
の
児
童
の
主
治
医

に
よ
る
と
、｢

今
回
は

た
ま
た
ま
こ
の
児
童
の

生
命
力
の
強
さ
が
幸
い

し
て
命
を
落
と
さ
ず
に

す

ん

だ

が
、
条

件

に

よ
っ
て
は
死
に
至
る
寸

前
で
あ
っ
た｣
と
の
こ

と
で
す
が
、
こ
の
よ
う

な
重
大
な
事
例
で
あ
る

こ
と
を
、
教
育
委
員
会

を
始
め
、
関
係
諸
機
関

は
重
く
受
け
止
め
る
必

要
が
あ
り
ま
す
。 

 

な
お
、
こ
の
学
校
で

は
、
前
記
の
主
治
医
に

よ
る
校
内
研
修
を
７
月

下
旬
に
行
っ
た
ば
か
り

と
の
こ
と
で
、
そ
の
研

修
が
全
く
生
か
さ
れ
な

か
っ
た
こ
と
に
な
り
ま

す
。 

 

上
野
議
員
は
、
こ
の

委
員
会
で
上
記
の
件
を

細
か
く
指
摘
し
、
教
育

委
員
会
に
よ
る
指
導
の

徹
底
、
専
門
医
に
よ
る

実
効
性
の
あ
る
研
修
の

実
施
、
詳
細
な
事
実
関

係
の
公
表
な
ど
を
求
め

る
発
言
を
行
い
、
今
後

の
教
訓
と
し
て
生
か
し

て
い
く
こ
と
を
求
め
ま

し
た
。 

 中川市長は30日、臨時議

会を招集し、中小企業や個

人事業主など向けのエネル

ギー価格高騰支援金の不足

分の追加などの補正予算を

提案しました。 

 これは今年6月から行っ

ている支援で、市内の中小

企業などに対して、昨年度

計上した光熱水費、燃料費

の一部を支援するものです

が、不足が見込まれること

から追加予算を計上したも

のです。 

 そのほか、この夏の干ば

つ被害への支援として、農

業者に対する融資の利子補

給、水田復旧費の支援金の

追加も計上されました。 

 このうち、水田復旧費

は、妙高市や糸魚川市では

経費の85％が支援されます

が、上越市では65％にとど

まっており、橋爪議員は総

括質疑で｢農家からも補助率

アップを願う声が出されて

いる｣と迫りました。 


